

Un mapa interactivo sobre los primeros años del Opus Dei

Con el título “San Josemaría en Madrid. Los comienzos del Opus Dei”, la Oficina de información ha diseñado un mapa donde se pueden localizar algunos lugares relacionados con la historia del Opus Dei y su fundador.

27/11/2018

La conocida aplicación *Google maps* ha servido para preparar un mapa

sobre los primeros años del Opus Dei, y así ilustrar mejor la biografía de San Josemaría.

Cuando se pulsa cualquier marcador se ven más detalles (fotografías o vídeos), y se pueden visitar los enlaces con más información sobre qué sucedió allí.

Se ha dividido la actividad de San Josemaría y los comienzos del Opus Dei en cinco apartados:

a) Primeros meses en Madrid: Se destacan cinco lugares, como la Basílica de san Miguel, donde San Josemaría celebró su primera Misa en la capital de España.

b) Fundación del Opus Dei: la Basílica de la Milagrosa, contigua al lugar donde Dios inspiró a san Josemaría la fundación del Opus Dei; y la parroquia de N. Sra. de los Ángeles.

c) Atención de enfermos: San Josemaría realizó una gran actividad sacerdotal en la sede del Patronato de enfermos y dedicó muchas horas a visitar enfermos de las barriadas extremas de Madrid.

d) Primeros pasos de la Obra: san Josemaría instala la primera residencia para estudiantes; además se puede ver algunos lugares donde vivió con su madre y hermanos.

e) Refugios en la guerra civil: En 1936 comienza la guerra civil española y san Josemaría -al igual que tantos sacerdotes y religiosos- se ve obligado a refugiarse en diversos lugares.

interactivo-sobre-los-primeros-anos-del-
opus-dei/ (05/02/2026)